

Communiqué pour les médias

13 janvier 2011

Le Conseil d'Etat valaisan en voyage d'information au Tyrol

(IVS).- Le Conseil d'Etat valaisan in corpore effectue dès jeudi 13 janvier 2011 un voyage d'étude de trois jours au Tyrol. Au programme figurent une rencontre avec le Gouvernement du Land et des discussions avec les autorités touristiques. Le Conseil d'Etat visitera également des installations de remontées mécaniques et une école de ski. Un échange de vue avec les milieux concernés est aussi prévu sur le thème de l'énergie.

Le Valais suit attentivement l'évolution et le développement des stratégies touristiques, industrielles et énergétiques des pays de l'arc alpin. Le Tyrol, avec une population de plus de 700'000 habitants, entretient une industrie touristique très importante. Le Valais se doit de connaître et d'approfondir ses liens avec un acteur qui peut faire valoir une expertise incontestable en ce domaine.

Que ce soit donc dans les domaines de l'énergie, des infrastructures, de la formation ou encore des rapports au pouvoir central, bien des parallèles peuvent être tirés entre ce Land autrichien et le Valais.

Personne de contact

Bernard Reist, chef de l'information de l'Etat du Valais, par le 079 301 86 42

